

El lunes dan comienzo las VII Jornadas Interculturales

El Premio Lugarsur ha recaído este año en el Ayuntamiento de Priego y la Diputación de Córdoba

Redacción

Sábado 19 de marzo de 2011 - 11:42



Dentro del Programa de Atención al Inmigrante, que se desarrolla a través del Área de Bienestar Social del Consistorio prieguense, el próximo lunes darán comienzo las VIII Jornadas Interculturales, organizadas por la Asociación Lugarsur en colaboración con los Servicios Sociales Municipales.

En su presentación, la presidenta del área, Paqui Mantas, puso de manifiesto el trabajo realizado desde esta asociación a favor del colectivo de inmigrantes, destacando de estas jornadas las acciones formativas que van a tener lugar en las jornadas, donde el próximo 21 de marzo se analizarán las vías de regularización y

los procesos de expulsión, con la presencia del especialista en Derecho Internacional, Ricardo Rueda, de la Universidad de Granada.

Además, se llevarán a cabo jornadas de puertas abiertas en el albergue municipal, dirigidas al alumnado de la ESO, con el objetivo de dar a conocer el trabajo que se realiza en el mismo. Otra actividad incluida en las jornadas será la representación de la obra de teatro “Dora, la hija del sol”, a cargo de la Asociación Círculo Teatro, que tendrá lugar el 24 de marzo en el Teatro Victoria.

De la misma forma se llevará a cabo un taller de repostería marroquí, para el que se encuentra abierto el plazo de inscripción. Finalmente y en el acto de clausura de las jornadas tendrán lugar distintas actividades, poniéndose el cierre a la campaña de Atención al Inmigrante, además de hacer entrega de certificados del curso de atención domiciliaria para mujeres inmigrantes y la entrega del Premio Lugarsur, que este año ha recaído en la Diputación de Córdoba y el Ayuntamiento de Priego de Córdoba.

Por otro lado, María Cendrero, trabajadora social de la Asociación Lugarsur, subrayó el carácter abierto de las jornadas a toda la población, invitando a la ciudadanía a tomar parte en las mismas, así como en el taller de repostería marroquí.